



Monreal Defiende la Soberanía de México y Se Pronuncia sobre Injerencias Extranjeras

Ricardo Monreal Ávila, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), no dejó lugar a dudas sobre la postura del Congreso Mexicano frente a cualquier intento de injerencia extranjera. En declaraciones recientes, Monreal afirmó rotundamente que el Congreso no tolerará ninguna intervención militar ni acción que vulnere la soberanía de México.

En un contexto internacional cada vez más tenso, el líder parlamentario recalcó que cualquier tipo de intervención, invasión o injerencia militar en el país sería completamente inadmisibles. Aseguró que el Congreso lucharía en todo momento contra cualquier intento de violar los principios fundamentales de soberanía que México ha defendido históricamente. Monreal hizo un llamado a la unidad, destacando que, a pesar de las dificultades, México debe mantenerse firme en torno a la presidencia de la República y el bienestar de sus ciudadanos.

El diputado también se refirió a las recientes declaraciones del presidente de Estados Unidos, Joe Biden, quien mencionó la influencia de las élites en su país. Monreal subrayó que, ante estos momentos complejos, lo más importante es que México se mantenga unido y prudente. Aclaró que, aunque se está monitoreando la situación, no se tomarán decisiones apresuradas hasta que se reciban las decisiones formales de los actores internacionales involucrados.

Por otro lado, Monreal también habló sobre el aplazamiento de una reunión con su bancada de Morena, que se había programado para el lunes pasado. Explicó que decidió posponerla para asegurar la presencia del mayor número de compañeros posibles, ya que algunos se habían desplazado desde el domingo. A pesar de este pequeño contratiempo, destacó que en el grupo prevalece un ambiente de armonía y un ánimo responsable por parte de todos los miembros.

<https://mayacomunicacion.com.mx/monreal-defiende-la-soberania-de-mexico-y-se-pronuncia-sobre-injerencias-extranjeras/>